



▲八十里越を歩いた参加者と自衛隊員の皆さん

八 陸上自衛隊も参加 十里越を町民ら40名が踏破

只見町と新潟県を結ぶ峠道を歩く「八十里越フルコース踏破行」が、7月27日に町内の有志でつくる実行委員会の主催で行われました。これは新潟・福島豪雨から3年の節目に合わせ、災害復旧に尽力された自衛隊員に感謝するとともに、只見ユネスコエコパークの登録を記念し企画されたもので、

町内外から参加した20名と陸上自衛隊郡山駐屯地の隊員ら20名が只見の自然の美しさと防災の大切さを感じながら22キロの峠道を10時間以上かけて歩き、目的地の三条市下田の吉ヶ原へ無事到着しました。



▲団体戦優勝を記念に1枚

只 第47回全会津少年剣道大会 見剣道スポーツ少年団が 今年も好成績

シモン旗・会津坂下剣友会長杯争奪「第47回全会津少年剣道大会」が7月27日会津坂下町で開催され、会津地方の小学生剣士205名が出場しました。男女ごとに団体戦と個人戦が行われたこの大会で只見剣道スポーツ少年団は女子団体1部で昨年に引き続き優勝する素晴らしい成績をおさめました。

○団体戦

女子1部 優勝
先鋒 馬場 菊
中堅 馬場 遊茶
大将 堀金 楓樺

○個人戦

女子6年生の部
第3位
堀金 楓樺

只見第3老人クラブが花壇観賞会

8月20日、只見開発センター前の駐車場で只見第3老人クラブが花壇観賞会を行いました。これは只見第3老人クラブが自分たちの住む地域を美しくしようと数十年前から毎年花壇に花を植えており、花が一番きれいに咲いた時期に皆が集まって観賞会をしています。



▲今年も花壇は綺麗な花でいっぱいになりました

「じねえんと」に783,981円を寄附

NPO法人こまどり会が今年解散し、解散時に残った資金783,981円を社会福祉法人南陽会只見町地域活動支援センター「じねえんと」に利活用して欲しいと全額寄付することとなり、8月6日にこまどり会の渡部敏彦さんから社会福祉協議会の五十嵐辰男会長へ目録が手渡されました。



▲目録を手渡す渡部敏彦さん(左)

只見地区で久しぶりの盆踊り

8月14・15日の2日間にわたり只見地区納涼盆踊り大会が約5年ぶりに沖下駐車場で行われました。これは、盆踊り再興・実行委員会が主催となり、祭りでは只見小学校なんでもチャレンジ隊と中学生によるおはやしが披露されるなどして、お盆の帰省客など400名以上が来場し楽しいひと時を過ごしました。



▲来場者は久しぶりの盆踊りを楽しみました

3地区の保育所児童 本格的なダンスを踊る

7月29日、朝日振興センターでダンス教室が行われました。これは、日本ストリートダンススタジオ協会が、保育所でのダンスレッスンにプロのインストラクターを派遣しダンスレッスンを行う事業で、3地区保育所の年長・年中さんが、プロの方から本格的なダンスレッスンを受け楽しく踊りました。



▲年長さんはすぐにダンス覚え踊っていました